

17.—(23090) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant le paiement du salaire de M. J. N. Lalonde, actuellement en service actif.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le paiement dudit salaire, durant le temps que M. Lalonde sera en service actif.

18.—(23092) Soumis un rapport du Bibliotrécaire Municipal, demandant l'autorisation de transporter à la Bibliothèque Municipale les publications et livres qui se trouvent actuellement dans l'anti-chambre du Conseil.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'accorder ladite autorisation.

19.—(23100) Soumise une communication de la Commission des Services Electriques, transmettant les formules de demandes de soumissions pour la construction de conduits souterrains dans le Boulevard St-Laurent, entre les rues Notre-Dame et des Commissaires (Contrat No 6A.)

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver lesdites formules et d'en autoriser la publication.

20.—(23102) Soumis un rapport du Surintendant des Privilèges et des Licences, recommandant de renouveler, pour l'année 1915, le contrat de la "Montreal Stencil Works", pour la confection des insignes et autres numéros de cuivre requis pour le Département des Privilèges et des Licences.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de faire rapport au Conseil, recommandant d'approuver la recommandation y contenue et d'autoriser le Notaire de la Ville à préparer un contrat sous seing privé.

21.—(22528) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, en réponse à une interpellation de l'échevin Therrien, relativement aux travaux de nivellement de la rue Sherbrooke, entre Papineau et de Lorimier, et de l'abaissement des canaux.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil.

22.—(23089) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant la remise à MM. Giguère, Larivière & Cie, d'un dépôt de \$2,400, en rapport avec la construction d'un égout, dans la rue Notre-Dame, des limites de Maisonneuve au No 14.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

23.—Soumise une communication de M. L. H. Davidson, au sujet de la propriété de Mlle Martin, dans le quartier Longue-Pointe.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'informer M. Davidson que le Bureau regrette de ne pouvoir donner suite à l'achat de ladite propriété, aux conditions mentionnées.

24.—(23110) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la pose de tuyaux à l'eau, dans la rue Blake, entre les rues Fulford et Dominion, au coût de \$850.

17.—(23090) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that Mr. J. N. Lalonde, who is at present on active service, be paid his salary.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That payment of the said salary be authorized while Mr. Lalonde is on active service.

18.—(23092) Submitted a report from the City Librarian, asking for authorization to transfer to the Civic Library the publications and books which are now in the ante-room of the Council.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said authorization be granted.

19.—(23100) Submitted a communication from the Electric Service Commission, transmitting forms for the calling of tenders for the construction of underground conduits on St. Lawrence Boulevard, between Notre Dame and Commissioners streets. (No. 6A Contract.)

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said forms be approved and that publication of same be authorized.

20.—(23102) Submitted a report from the Superintendent of the Privilege and License Department, recommending the renewal, for the year 1915, of the contract of the Montreal Stencil Works, for the making of badges and other copper numbers required for the Privilege and License Department.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved and that a report be made to Council, recommending that the recommendation therein contained be approved, and that the City Notary be authorized to prepare a contract under private seal.

21.—(22528) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, in reply to a question put by Ald. Therrien, anent the levelling of Sherbrooke street, between Papineau and de Lorimier avenues, and the lowering of the sewers.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be transmitted to Council.

22.—(23089) Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that Messrs. Giguère, Larivière & Cie be refunded a deposit of \$2,400 made in connection with the construction of a sewer in Notre Dame street, from the limits of Maisonneuve to No. 14.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the refund of said deposit be authorized.

23.—Submitted a communication from Mr. L. H. Davidson, anent the property of Miss Martin, in Longue Pointe Ward.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That Mr. Davidson be informed that the Board regret that they cannot purchase the said property on the conditions mentioned.

24.—(23110) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that water pipes be laid in Blake street, between Fulford and Dominion streets, at a cost of \$850.